

にしくセーフティ

令和6年1月
西区交通安全運動推進委員会
641-4799

10キロ落としてみませんか？



積雪の時期となりました。
冬道では、ゆとりを持って走りましょう。

- 夏の時期より **10キロ減速** してみませんか
- 意識的に **車間距離を広く** 空けましょう
- カーブはゆるやかに見えても、**手前で十分に減速** しましょう
- **雪山の陰から歩行者** が出てくることもあります！
慎重な運転 を！



西警察署からのお知らせ

👑 **今年も無事故でお願いします** 👑
昨年、西警察署管内では交通事故により3名の尊い命が失われました。まずはスピードを落としたゆとりある運転、そして周囲の安全確認を確実に行うことで多くの交通事故を未然に防ぐことができます。自動車のドライバーはもちろん、自転車を利用する方、歩行者のみなさんもルールやマナーを守り、交通事故を起こさない、交通事故の被害に遭わない1年を過ごしていただきたいと思います。

自転車シミュレーターで交通安全指導中の 交通第一課 斉藤係長



自転車事故防止啓発

自転車事故防止と飲酒運転根絶の行動を新庄監督と呼びかけました。



飲酒運転根絶イベント

Teamくれっ娘!の皆さまと飲酒運転根絶啓発を実施しました。



雪中交通安全指導員

交通安全指導員の皆さまは雪の中でも交通安全指導で活躍。感謝！



がんばらない。やさしい運転。

加害者にならない。やさしい運転。10km/h スピードダウンしませんか。疲れていませんか。アルコールは残っていませんか。頑張らない運転はいかがですか。少し力を抜いて、ゆとりを持つことで危険から離れることができます。少しスピードを落とし、頑張らない。余裕を持って走りましょう。



交通事故発生状況

令和5年12月末/右は前年比

	北海道		札幌市		西区	
発生	9,082	+625	4,592	+164	403	▲2
死者	131	+16	27	▲1	3	±0
傷者	10,595	+810	5,255	+236	449	▲5

夜光反射材が活躍！

薄暮時から夜は事故の起きやすい時間帯です。家族に心配をかけないように外出時は必ず「夜光反射材」を着けて出かけましょう。

令和5年中は、札幌市内で27人の方が交通事故で死亡しました。そのうち高齢者(65歳以上)は15人です。交通ルールを守り、夜光反射材を着け、明るい服装で外出しましょう。

